



Das Kräuterhotel Zischghof

Ihr Hotel in Obereggen

Im Zischghof, dem ersten Kräuterhotel in Südtirol, verbringen Erholungssuchende ihren Urlaub mit Blick auf die Gipfel der Dolomiten und können sich dabei in aller Ruhe entspannen. Alle Zimmer sind liebevoll eingerichtet und das Kräuterkissen oder der Wellness-Korb bieten Gästen schon bei der Ankunft einen Vorgeschmack auf ihren Aufenthalt.

Im Winter 2011/2012 wurde der Zischghof komplett umgebaut und renoviert, bevor das ebenso moderne wie gemütliche Kräuterhotel seine Neueröffnung feierte. Im gesamten Haus wurden dabei viele natürlich Baustoffe verwendet, die harmonisch wirken und mit einem umfangreichen Angebot an Wohlfühlleistungen kombiniert werden. Dazu zählen zum Beispiel die große Panoramaterrasse, der offene Essbereich, der einen wunderschönen Ausblick auf die Dolomiten bietet, und natürlich das Kräuter-Spa mit Sauna- und Ruheräumen sowie einem Massagebereich.

Aber die Fahrt in den Ort Obereggen, etwa 20 Kilometer südöstlich von Bozen gelegen, lohnt sich nicht nur wegen der komfortablen Zimmer und des umfangreichen Wellness-Angebots. Zu jeder Jahreszeit können Urlauber in Südtirol die Natur genießen. Besonders die Dolomiten, auf die aus man aus Obereggen blickt, sind mit ihren vielen majestätischen Bergen ein echtes Paradies für Naturfreunde.

Während des Sommers sind in den Bergen viele Freizeitaktivitäten möglich. Der Zischghof ist der ideale Ausgangspunkt für Wanderungen in ganz unterschiedlichen Höhenlagen, zudem liegt der nächste Sessellift nur 400 Meter entfernt. Im Rosengarten-Latemar-Gebiet gibt es zudem viele gut ausgebaute Klettersteige für Anfänger und Profis, und auch mit dem Mountainbike kann man die Gegend rund um Obereggen erkunden.

Im Winter beginnt der Spaß auf der Skipiste ebenfalls fast vor der Tür des Zischghofs. Fast 50 Kilometer Piste, insgesamt 18 moderne Aufstiegsanlagen und ein Snowpark locken Ski- und Snowboardfahrer in das Skigebiet Obereggen. Wer lieber auf Langlaufskiern steht, findet rund 100 Kilometer gespurte Loipen zwischen dem Karerpass und dem Langlaufzentrum in Lavazè. Darüber hinaus gibt es in Obereggen vier Naturrodelbahnen, und auch Schneeschuhwanderungen über die verschneiten Hänge der Dolomiten sind eine tolle Alternative.

Zu guter Letzt ist die Region Südtirol vollkommen zu Recht für die vielen leckeren Spezialitäten bekannt, die hier auf den Tisch kommen. Frische Zutaten aus der Region sorgen dafür, dass man sich bei einem leckeren Abendessen von einem Tag in der Natur erholen kann. Als Getränk bietet sich dazu ein Wein an, der in Südtirol ebenfalls eine lange Tradition hat.

Pressekontakt

brandnamic - hotel & destination marketing

Herr Arthur Mair
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

<http://brandnamic.com>
arthur.mair@brandnamic.com

Firmenkontakt

Kräuterhotel Zischghof

Herr Alois Pichler
Obereggen 8
39050 Obereggen

zischghof.it
info@zischghof.it

Bereits seit mehr als 200 Jahren befindet sich der Zischghof im Besitz der Familie Pichler. Ursprünglich war es ein Bergbauernhof, der im Jahr 1895 durch eine Kapelle ergänzt wurde, die heute zu den beliebtesten Fotomotiven des Ortes zählt. Alois und Elisabeth Pichler eröffneten schließlich 1972 ihre kleine Frühstückspension, aus der im Laufe der Zeit das Hotel Zischghof wurde.

Im Dezember 2011 wurde der umfangreiche Umbau mit der Eröffnung des ersten Kräuterhotels in Südtirol abgeschlossen. Das Haus begeistert Gäste mit der Kombination aus Holz und anderen natürlichen Baustoffen, einer familiären Atmosphäre sowie zahlreichen Wellness- und Wohlfühl-Angeboten - vom Kräuter-Spa bis zum Infinity-Solepool mit wunderschönem Bergpanorama.

Anlage: Bild

